







発 行 人 八千代市社会福祉協議会 高津 5 ・ 6 街区支会 支会長 望月 利男 Tel 459-1039

令和3年度支会活動を振り返って

支会長 望月 利男

皆様こんにちは。令和2年・3年はコロナウイルス蔓延で手洗い、うがい、マスク、密にならないなど気を付ける毎日をお過ごしのことでしたでしょう。今後も続けていかねばなりません。西高津小学校の運動場から子供たちの元気な声が聞こえていたのに聞こえなくなって久しいですね。コロナのため行事そのものが計画通り実施できなく担当者の方々は徒労に終わってしまった残念な思いが残りましたね。こればかりはウイルス対人間の永年の戦いが突出化したにすぎません。このような中、パソコン教室、元気体操、お花見会、敬老そばなどは従来とは違うやり方で実施したことは大いに称賛されることだと思います。担当者の方々本当にありがとうございました。今後新たな変異株が出てこないことを願うばかりです。早く収束して何時も通りの生活に戻り活動したいですね。

☆ お花見会 ☆

コロナ禍のお花見 5街区 加藤 和子

昨年3月22日、お花見会を開きました。暖冬で 開花も早く、当日は穏やかな一日でした。コロナ

禍例年のようなお花見はできませんでしたが、5・6街区合同で200人分のお茶とお菓子を用意しました。集会所の前に密を避けるため椅子を点々と並べました。短い時間でしたが桜を楽しみながらお喋りに花が咲いたようです。元の生活にはまだまだ時間がかかりそうですが、いるいろな規制の中で少しでも気分転換になるよう、お楽しみを企画していければと思います。

お花見

5街区 奈良 和子

立春が過ぎても、春遠からじのこのごろです。コロナ拡大前は、お花見会もちらし寿司等を用意して、たくさんの方に喜んで頂きました。昨年はコロナ収束はしていませんでしたが、5・6街区で感染対策をしました。少しでも喜んで頂きたくお菓子、お茶を 70歳以上 200名様に用意しました。

当日3月21日は薄日がさしてまあまあのお天気でした。県知事選投票日でもありました。 小学校で投票して帰りに5街区集会所前に寄って頂き心ばかりの品をお渡しすることができま した。一日も早くコロナが収束して、また楽しいお花見会が出来ますよう祈ります。

認知症について 症状と予防

研修部



「健康教室」を 11 月 29 日に開催し包括支援センターの方に講師をお願いしました。

講義内容が認知症についてだったので、予想以上の参加者となりました。そのため急遽5街区と6街区に分けました。それぞれの参加者は45名、21名でした。我々の関心が大変高いことがわかりました。

寄席ツアー 中止 行事部

1月14日昨年より 予定をしていた恒例の 寄席ツアーでしたが、 今年になって急に蔓延 しだしたコロナ・オミ クロンのためキャンセ ルにしました。とても 残念!!

敬老会

敬老の日に

今年は、2年ぶり9月19日に敬老の日を開催しました。毎年恒例となっておりました「敬老そば」は中止となりましたが、皆様とお会いできる事を楽しみに、お菓子のプレゼントとハンドベルの演奏を行いました。6街区は47名の方が参加して下さり久しぶりの再会を楽しんで頂けた事と思います。早くコロナが終息し日常生活が戻るといいですね。



田中

憲子

6街区

昔乙女のハンドベルの響き

5街区 植村 公司

昨年の夏の終わりに集会所の広場でハンドベルの演奏を聴いた。残暑の中、木陰に案内されて涼やかに鳴るベルの響きにコロナ禍で疲れた心が洗い流されて行くような素敵な時間を妻と過ごさせて頂いた。背景の集会所の時計が教会のようでとてもナイスな感じでした。演者の皆さんも暑い中お疲れ様でした。練習の成果が十分に出ていてどの曲もとてもすばらしかったです。また機会がありましたらお聞かせ下さい。

追伸…… ハンドベルも二人だけ鳥取砂丘を歩いていたら松本清張の「砂の器」のお遍路になってしまうので気をつけましょう。

敬老会

5街区 松本 玲子

9月19日管理事務所前の広場を通りかけた時、ハンドベルの演奏が始まるときでした。外のベンチに座ってメンバーの皆さんの演奏を初めて聞き感動しました。見学していた方々と一緒に懐かしい歌を数曲歌い楽しい時を過ごすすができて感謝の時でした。いつもは敬老のているようですがそれはなく、コロナ過のなかでもあり屋外での演奏でした。好天にも恵まれおうとお菓子を頂いて帰りました。しばらく後ハンドベルをしてみませんか?というお誘いを頂きそれから月に2度程の練習をしています。

福祉教育の参観とお手伝い

1月28日西高津小学校、5年生対象の福祉教育があり支会より7名参加しました。視聴覚障害の方、車いす利用者の方のお話を聞き児童は車いすに乗ったり、目隠しをして階段を下ったりと実際に体験をしました。その時の感想とできそうなこと、やってみたいことを3人だけですが書いてくれました。抜粋ですが読んでください。

♪ 自分ができそうなこと、やってみたいことを考えてみよう。♪



今やっているニュースをてん字、手言舌で出くる。

しょう害者の大なさ、たいだの仕方をなにもしょう害のない人に伝える。ないなすればいいか



日杖の人や、車いすの人がいたら、道をあける。 耳の聞こえない人がいたら、今日教えてもらった 手話であいさったけでもいいかりゃる。



、点字ファロックの上にある物をどかしたり、自分が歩かないようにしようと思いました。→自秋を使っている人のため ○自分で、手言まを勉強して言舌してみようと思います。→耳の不自由な人 と言ますために